

「全力平中」 夢を語り 夢を追う

平戸市立平戸中学校
令和6年5月23日【学校だより】
文責 木寺 剛

市中総体選手激励式「感謝・マナー・勝負」



5月26日（日）に市中総体球技・武道競技が市内各会場で開催されます。21日に行われた激励式では、各部のキャプテンからの決意の言葉と軟式野球部の杉山拓巳キャプテンが力強い宣誓を行いました。また、応援生徒を代表して、新吉屋元太生徒会長が激励の言葉を送りました。出場する選手の皆様は、**感謝**（仲間、コーチ、監督、家族、大会スタッフ等）の気持ちと、**マナー**（あいさつ、身なり、美化等）を大切にするとともに、**勝負**（持てる力を発揮し、互いに競い合う）し、思い出に残る、素晴らしい大会になる事を願っています。更に、万全のコンディションで臨み、レベルの高い大会にしてほしいと思います。勝負ですので、勝ち負けがあります。勝って学ぶこと、負けて学ぶことを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

ガンバレ平中 全力平中

同窓会より生徒会旗の贈呈がありました



5月21日（火）に平戸中学校同窓会より生徒会へ生徒会旗（他、掲揚用の旗2枚）の贈呈がありました。平戸中学校では、中学校を卒業する時に卒業生全員が平戸中学校の同窓会に加入しています。同窓会は、母校や後輩たちへの後援などを目的として組織されている平戸中学校の応援団です。贈呈式には、松本会長さんと森副会長さんに来ていただきました。

今後、生徒会活動を盛り上げるために生徒会のシンボルとして生徒会旗を使っていきたいと考えています。中総体へ向けての激励の言葉もいただきました。ありがとうございました。

【今後の行事予定】

- 5月26日（日）市中総体（球技・武道競技）市内各会場、27日（月）振替休日
- 31日（金）英語検定（希望者のみ）
- 6月 4日（火）生徒総会
- 6日（木）読み聞かせ（ボランティアの皆様による）